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Ordentliche Mitgliederversammlung vom 22. Februar 2024 
um 19.30 Uhr in der Gemeindebibliothek in Bad Ragaz 

Anwesend: 11 Mitglieder 

Entschuldigt: Brigitte Schluep, Wilma Kohler, Margreth Marchion, Anja Nieder-
berg (erklärt gleichzeitig den Austritt) 

Traktandenliste 

1. Begrüssung 
Der Präsident Manfred Haag eröffnet die Mitgliederversammlung. Er dankt der Gemeindebibli-
othek Bad Ragaz für das Gastrecht. Er weist auf den rechtzeitigen Versand der Einladungen hin 
und erklärt für die Abstimmungen das Einfache Mehr (Traktandum 9: Zweidrittel-Mehr) als gül-
tig. 

2. Wahl eines Stimmenzählers 
Cyrill Meyer wird vorgeschlagen und gewählt. 

3. Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 
Das Protokoll 2023 wurde zusammen mit der Einladung an die Mitglieder verschickt. Das Vorle-
sen des Protokolls wird nicht gewünscht. Es wird genehmigt und an den Verfasser Jürg Bamert 
verdankt. 

4. Bericht des Präsidenten. 
Manfred Haag geht auf das vergangene Vereinsjahr 2023 ein. Auch im vergangenen Vereinsjahr 
durften die Mitglieder vielfältige Anlässe geniessen. Zu den Höhepunkten zählte die Lesung von 
Tom Zai vom 29. Juni. Fragen der schwarzhumorigen Art stellte der Autor in den Kurzkrimis. 
Man durfte einen spannenden und vergnüglichen Abend mit anschliessendem Apéro verbrin-
gen. 
Am 18. August spazierten die Teilnehmer bei hochsommerlichem Wetter nach Fläsch und ge-
nossen einen lauen Abend mit einer Krimipräsentation im Garten von Brigitte Lusti. Sie und ihr 
Mann bewirteten grosszügig – besten Dank! 
Am 26. Oktober schlichen sich neun "Kriminelle" in die Gemeindebibliothek Bad Ragaz-Tamina-
tal, um eine unheimliche Party zu feiern. Sie genossen ein opulentes Apéro-Buffet, anschlies-
send rätselten sie, wer von ihnen wohl die Mörderin/der Mörder sei. Wie aus gut unterrichte-
ten Kreisen zu erfahren war, verliefen die Ermittlungen zwar erfolglos, die Stimmung war trotz-
dem grossartig.  
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Den Abschluss bildeten die Krimigespräche vom 29. November, an denen auch ausführlich über 
die Zukunft unseres Vereins diskutiert wurde. 
Am Schluss dankt der Präsident seinen Vorstandskolleginnen/seinem Vorstandskollegen sowie 
allen Mitgliedern des Vereins. 
Gabrielle Schneider lässt über den Jahresbericht abstimmen. Der Jahresbericht des Präsidenten 
wird angenommen und verdankt. 

5. Bericht des Kassiers über die Jahresrechnung 2024 
Jürg Bamert erläutert die Jahresrechnung. Die Vermögensverminderung beträgt CHF 131.00 
und der Kontostand am 31.12.2023 zeigt ein Vermögen von CHF 1169.36. (Der Kontostand am 
22.02.2024 beträgt CHF 1057.76) 

6. Bericht und Anträge des Revisors 
Fredi Jung prüfte die Rechnung. Er stellt folgende Anträge: 
1. Die vorliegende Jahresrechnung 2023 sei zu genehmigen 2. Dem Kassier Jürg Bamert sowie 
dem gesamten Vorstand sei für die geleistete grossartige Arbeit zu danken. 
Beide Anträge werden diskussionslos angenommen respektive verdankt. 

7. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 

8. Orientierung über das weitere Vorgehen nach der allfälligen Auflösung des 
Vereins 

Gabrielle Schneider und Anita Pfister stellen den möglichen Lesezirkel vor, dessen Organisation 
und die Verantwortlichkeiten. Sie erwähnen, dass für die Anlässe die Verantwortlichkeit bei al-
len liegt, dass sich Maria Bollhalder für die Adressverwaltung und den Versand der Einladungen 
zur Verfügung stellt und dass Gabrielle das Programm für 2025 zusammenstellen würde. Wer 
für einen Anlass zuständig ist (als Einzelperson oder als Gruppe), sollte diesen planen, durchfüh-
ren und auch abschliessen. Als Wochentage käme grundsätzlich jeder Werktag in Frage. Die 
Idee ist, dass man 7 bis 8 Anlässe plane. Die Kosten würden pro Anlass auf die Teilnehmenden 
verteilt und direkt eingezogen.  
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9. Beschlussfassung über die Auflösung des Vereins 
Der Vorstand hatte in den Newsletters vom August und vom Dezember 2023 informiert, dass 
sowohl Jürg Bamert (Wohnortwechsel) als auch Manfred Haag (Langzeitpräsident) auf die heu-
tige Mitgliederversammlung den Rücktritt angekündigt hatten. In diesem Zusammenhang 
stellte sich der Vorstand die Frage, ob es noch notwendig ist, den Krimiclub als Verein, mit Vor-
stand, Aktuar, Kassier und Revisoren, mit Protokollen, Jahresrechnungen und Homepage zu 
führen. Er kam zum Schluss, dass es sinnvoll ist, den Verein aufzuheben und die Aktivitäten im 
Rahmen eines informellen Lesezirkels weiterzuführen. 
Anlässlich der Krimipräsentation vom 29. November haben wir diese Idee mit den Mitgliedern 
breit diskutiert und bereits Vorschläge für verschiedene Anlässe aufgelistet, für die sich teil-
weise bereits Verantwortliche für die Organisation eingeschrieben haben. 
Der Vorstand kam zum Schluss, dass der Verein aufgehoben werden soll. Gemäss Artikel 19 der 
Statuten ist dazu eine 2/3-Mehrheit nötig. Eventuell vorhandenes Clubvermögen ist bis zu 10 
Jahren beim Gemeinderat Bad Ragaz zu deponieren mit der Zweckbestimmung, es einem ähnli-
chen neuen oder bestehenden Club zur Verfügung zu stellen. Falls das nicht möglich ist, soll es 
kulturellen Zwecken dienen. Der Vorstand kam zum Schluss dass diese Lösung wenig sinnvoll 
ist, weil das Restvermögen nach Abzug aller Aufwendungen lediglich rund 800 Franken betra-
gen wird. Deshalb soll dieses der Gemeindebibliothek Bad Ragaz Taminatal überwiesen werden. 
Der Vorstand stellt folgende Anträge: 
1. Der Verein Krimiclub Bad Ragaz sei mit heutigem Datum aufzulösen. 
2. Der bisherige Vorstand wird beauftragt, den Verein zu liquidieren. Für die Dauer der Liquida-
tion bleibt die Unterschriftenberechtigung der bisherigen Vorstandsmitglieder bestehen. 
3. Das Bankkonto bei der Raiffeisenbank Sarganserland (IBAN CH22 8080 8006 9761 4270 8) ist 
aufzuheben. Ein allfälliger Saldo ist (in Abänderung von Artikel 19 der Statuten) der Gemeinde-
bibliothek Bad Ragaz-Taminatal zu überweisen. 
4. Die Homepage des Vereins ist zu löschen. 
5. Die Papierakten sind bei der Gemeindeverwaltung Bad Ragaz zu deponieren. Es werden 
keine elektronischen Dateien gespeichert. 
Beschluss: Punkte 1 bis 5 werden mit einstimmig angenommen. 

10. Varia und Umfrage 
Jürg Bamert informiert, dass das Protokoll der heutigen Mitgliederversammlung auf der Home-
page nachgelesen werden kann. Ebenso kann man sich die vorgesehenen Veranstaltungster-
mine anschauen. Die Homepage wird auf Ende April gelöscht werden. 
Jürg sendet die aktuelle Mitgliederliste sowie das Logo des Krimiclubs an Maria Bollhalder. 

Schluss der Versammlung: 20.20 Uhr 

Für das Protokoll: Jürg Bamert 


